

“SI LOS COLORES MANIPULAS”

Que nuestro mundo es multicolor siempre lo hemos sabido, pero tú te empeñas en mostrarnos el dolor como único camino. Como intentas ser buen orador, es posible que a algunos hayas convencido de que cualquier forma terror es lo que nos hemos merecido. Tal vez encuentres así algún admirador de tus historias con trazos retorcidos, donde sólo predomina el color que representa a tus objetivos. Pero el ser humano ya no es tan soñador para adorar a falsos ídolos, sino que percibe pronto el olor de todo aquello que está podrido.

